



16 Pièces

500 m²

Réf. 7155L

15 000 €

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement résidentiel, proche du vieil Antibes, cette exceptionnelle propriété de 500 m² sur un terrain de 4 000 m² comprenant 6 chambres et un appartement de service offre tout le confort entre un harmonieux mélange de moderne et d'authenticité. Rénovée en 2015. Le terrain a été soigneusement aménagé d'arbres fruitiers, ainsi qu'une remarquable piscine de 17x4m enlacée par de larges terrasses. Cette villa est composée en rez-de-jardin, d'une entrée, cuisine ouverte, salle à manger, d'une bibliothèque avec mezzanine, salon. Un appartement de gardien attenant, avec salon, ...

Located in a nice, sought-after residential area with easy access to the old town of Antibes, this exceptional family property of 500 m² on grounds of 4000 m² offers 6 bedrooms, with a guest or service apartment and all the modern comfort in a classic villa. Renovated in 2015 with great care, the villa enjoys high ceilings and spacious reception rooms. A harmonious marriage of modern and authentic. The mature, attentively landscaped gardens are planted with fruit trees and lawn together with a remarkable pool of 17x4m surrounded by vast terraces or entertaining and family evenings "al ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

